

„Noch eben kurz die Welt retten!“ Entwicklungs-politische Leitlinien für Bremen

Im kommenden Jahr läuft der Zeitraum zur Erreichung der Millennium Development Goals (MDG) der Vereinten Nationen aus und es werden auf globaler Ebene neue, für alle Staaten verbindliche Entwicklungsziele definiert werden. Dies ist auch für Bremen ein Anlass, um die eigene Entwicklungspolitik auf ihre Ausrichtung, ihre Wirkung und vor allem ihre Ziele hin zu überprüfen. Die Bremische Bürgerschaft hat daher den Senat beauftragt, im Dialog mit der Zivilgesellschaft entwicklungs-politische Leitlinien für das Land Bremen zu erarbeiten.

Bereits am 18. Oktober haben sich entwicklungs-politisch engagierte junge Menschen auf Einladung der Bevollmächtigten im Rathaus zu einer Zukunftswerkstatt getroffen, um erste Ideen für die zukünftige Ausrichtung der bremischen Entwicklungszusammenarbeit zu sammeln. Nun sind auch die zahlreichen in Bremen und Bremerhaven aktiven Initiativen, Projekte und Organisationen aufgerufen, sich in den Prozess der Erarbeitung der Leitlinien einzubringen.

Wir laden alle Interessierten herzlich ein, die Ideen des Jugendworkshops zu diskutieren und erste Impulse für die geplanten Leitlinien zu sammeln. Bei einer zweiten öffentlichen Veranstaltung im Frühjahr 2015 wird ein erster Entwurf neuer Leitlinien vorgestellt und es bietet sich nochmals die Gelegenheit zur Beteiligung. Im Anschluss sollen die neuen Leitlinien dann von Senat und Bürgerschaft verabschiedet werden.

Ablauf

| | |
|-----------|---|
| 18:30 Uhr | Ankommen |
| 19:00 Uhr | Begrüßung |
| 19:10 Uhr | Vorstellung der Ergebnisse durch TeilnehmerInnen der „Zukunftswerkstatt“ vom 18.10.2014 |
| 19:30 Uhr | Gesprächsrunde – Erste Kommentare von ExpertInnen |
| 20:00 Uhr | Offene Diskussion |
| 21:30 Uhr | Zusammenfassung & Ausblick |

Dienstag, 09. Dezember 2014 ab 18:30 Uhr
Konsul-Hackfeld-Haus, großer Saal im 1. Stock
Birkenstraße 34
28195 Bremen